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`«Studierò il Comune
per 5 anni e intanto
preparerò la lista»

CAORLE/BIBIONE

Spiagge di Caorle e Bibione più
sicure grazie alla nuova iniziativa
anti-Covid promossa dall’Ulss 4.
A partire da domani, sabato, e fi-
no al 16 agosto e poi dal venerdì
alla domenica fino al 27 settem-
bre, un operatore a bordo di un
quad pattuglierà le spiagge delle
due località per verificare il man-
tenimento del distanziamento fi-
sico e, più in generale, il rispetto
delle misure anti-Covid. L’opera-
tore, in caso di emergenza medi-
ca, potrà anche prestare interven-
ti di primo soccorso: i quad sono
infatti dotati di defibrillatore ed i
conducenti sono dipendenti
dell’azienda Castelmonte Onlus
che gestisce nel periodo estivo,

per conto dell’Ulss 4, i punti di
primo intervento di Caorle e Bi-
bione. Il servizio saràattivo per 12
ore, dalle 10 alle 22, ed a Caorle sa-
rà realizzato in sinergia con gli
agenti della Polizia locale ed il
personale di Caorlespiaggia. La
novità è stata presentata ieri mat-
tina sul sagrato del Santuario del-
laMadonna dell’Angelo, alla pre-
senza del dg dell’azienda sanita-
ria, Carlo Bramezza, del sindaco
Luciano Striuli, del presidente di
Caorlespiaggia, Francesco Peris-
sinotto e del presidente di Castel-
monte, Giuseppe Possagnolo. «I
due nuovi mezzi – ha detto Bra-
mezza – sono in grado dimuover-
si agilmente per la prevenzione
anti-Covid, e per il primo soccor-
so». (R.Cop.)
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PORTOGRUARO

Luca Traverso attacca il
centrodestra e la sua ex casa
di Fratelli d’Italia e si candida
già alle amministrative del
2025. Uscita a sorpresa dell’ex
componente del direttivo di
Fdi, che ieri, nella sala dell’ho-
tel Spessotto, ha annunciato
la sua candidatura a sindaco
per le elezioni del 2025, pre-
sentandopure il simbolodella
lista che verrà creata “IoPorto
Luca”. «Ilmio progetto lo defi-
nirei come un’iscrizione
all’Università: un corso della
durata di 5 anni nei quali stu-
diare il Comune, capirne e ap-
profondirne potenzialità e pe-
culiarità. Al termine di questi
5 anni ci sarà, chiamiamola
così, la mia tesi di laurea con
un programma globale e una
lista di persone, nel tentativo
di essere chiaro e diretto».
Traverso ha sottolineato co-
me a Portogruaro vada cam-
biato il modo di fare politica
oggi “finalizzato all’apparire e
alla spartizione delle poltro-
ne, piuttosto che alla risolu-
zione dei problemi”. «La cosa
che deve cambiare – ha detto
ancora - sono le persone. Ecco

perchémi candida oggi, in pie-
na campagna per le ammini-
strative 2020: perché voglio
dare un nome e una faccia co-
me riferimento a tutti fin da
subito. In questi cinque anni
ascolteròemi farò sentire».

ATTACCO AL CENTRODESTRA
Traverso, che 10 anni fa si

era candidato in una civica
trasversale a sostegno dell’ex
sindaco Antonio Bertoncello,
non ha risparmiato critiche al
centrodestra, “incapace di tro-
vare l’unità”: «L’autocandida-
tura della Senatore è stata la
prima bomba. La seconda è
scoppiata con l’appoggio di
Fratelli d’Italia al sindaco
uscente. Unamossa che riten-
go profondante sbagliata per-
ché ha aperto la spaccatura
definitiva nel centrodestra.
Anche la Lega ha dei limiti
perché non ha svolto il ruolo
di capofila che le competeva».
«Oggi – ha concluso – il candi-
datopiù autorevole epiù forte
è quello del centrosinistra,
StefanoSantandrea«.

Teresa Infanti
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ELEZIONI Luca Traverso all’incontro di ieri sera:
dietro a lui il simbolo della lista “Io Porto Luca”.

TURISMO

Caorle guarda con fiducia ad
agosto. Pur non essendo certa-
mente una stagione brillante, il
comparto ricettivo di Caorle ha
saputo dimostrare, soprattutto
nella seconda parte di luglio, di
riuscire a recuperare, almeno in
parte, il terreno perduto causa
Covid. «I dati che abbiamo rac-
colto tra i nostri operatori – ha
spiegato Loris Brugnerotto, pre-
sidente di Federalberghi Caorle
– dimostrano una tendenza alla
ripresa dal punto di vista delle
presenze turistiche, soprattutto
negli ultimi quindici giorni di lu-
glio. Ovviamente si tratta di nu-
meri non paragonabili rispetto
ad una stagione ‘normale’, ma
neiweek-end lenostre strutture
registrano punte tra l’80 e l’85%
di camere occupate, mentre du-
rante il resto della settimana ci
si aggira attorno al 60 per cento
maconpunte anchedel 65». Per
quanto riguarda le nazionalità
degli ospiti, Caorle continua a
parlare italiano e soprattutto ve-
neto: sono proprio i veneti, ma
anche i lombardi ed altri resi-
denti nel Nord Italia, ad occupa-
re per lamaggior parte le came-
re degli hotel. La seconda metà
di luglio ha fatto registrare an-
che una leggera ripresa delle
presenze tedesche, austriache e
svizzere, che dovrebbe prose-
guire in agosto. I numeri degli
stranieri rimangono inferiori ri-
spetto alle stagioni pre-covid,
ma le due settimane a cavallo di
Ferragosto dovrebbero garanti-
re risultati soddisfacenti.

BUONI INCASSI
«Dal venerdì sera alla dome-

nica registriamo dati positivi –
ha aggiunto Corrado Sandrin,
presidente di Confcommercio
Caorle – le strutture si riempio-
no, così come le seconde case.
Rispetto agli anni scorsi c’è pro-
prio un ritorno dei proprietari
di case per le vacanze che da
tempopreferivanomete stranie-
re. I commenti di chi torna a

Caorle sono tutti positivi: vengo-
no apprezzate la qualità della
nostra ristorazione, l’offerta
commerciale dei nostri negozi e
le bellezze della nostra spiaggia
e del territorio». Nei week-end i
pubblici esercizi registrano buo-
ni incassi. Più in difficoltà il
commercio al dettaglio: gli ita-
liani in vacanza hanno una mi-
nore propensione alla spesa ri-
spetto all’ospite di lingua tede-
sca.
«Guardiamo ad agosto con fi-

ducia – ha concluso Sandrin – i
numeri sono in crescita e supe-
riori alle previsioni di inizio sta-
gione. Ovviamente i ricavi si so-
no ridotti rispetto ad una stagio-
ne turistica ordinaria e vi sono
attività in difficoltà, ma ci augu-
riamo che il meteo ci aiuti a set-
tembre e ci permetta di prolun-
gare l’attività per qualche setti-
mana».

RiccardoCoppo
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Con i quad in spiaggia per verificare le distanze-Covid

`Dopo un pessimo inizio, ripresa negli ultimi
quindici giorni di luglio, specie nei week-end

`Ritornano i proprietari di seconde case
e si attende la ricomparsa degli stranieri

AFossaltadiPortogruaro
torna - ridimensionatoma
nel solcodella tradizione - il
FerragostoFossaltese.Dopo
unprimoappuntamento, che
si è svolto il 27 luglio, torna
oggi, venerdì 7, alle 21.15, il
“Teatro inVillaMocenigo”ad
Alvisopoli. Sulpalco il
PantakinCircoteatroche
presenta lo spettacolo“Tre
maggiordomieunbebè”.
L’ingressoègratuito, con
prenotazioneobbligatoria.
L’iniziativarientranel
calendariodel “Ferragosto
Fossaltese”, chepoiandrà
avantidal 12al 15agosto.
Mercoledì 12, alle 21.15, in
piazzettaScarpa, ilGruppo

teatraleLaBottegaporterà in
scena“Uncuriosoaccidente”
diCarloGoldoni.
«L’amministrazione
comunale,purdi frontealle
difficoltàorganizzative
legateall’emergenza
sanitaria -hasottolineato
l’assessoreGiuseppe
Perissinotto -nonvuole
rinunciareai tradizionali
festeggiamentidel
Ferragostoproponendouna
settimanadi eventiper tutta
la famiglia, chesaranno
naturalmenterealizzatinel
rispettodellenormative
anti-Covid.Speriamodidare
unsegnalediripresae
positività». (t.inf.)

Torna la rassegna di Ferragosto: stasera
ad Alvisopoli sul palco il Pantakin Circoteatro

Fossalta di Portogruaro

FIDUCIA PER AGOSTO

Sandrin (Confcommercio):
«Guardiamo con ottimismo
alle prossime settimane
e speriamo in settembre»

PRIMO BILANCIO Il comparto ricettivo di Caorle sta recuperando le difficoltà dovute al Covid.

SANMICHELE

«Complimenti al Comune di
San Michele al Tagliamento per
l’organizzazione delle attività e
per l’impegno profuso a contra-
sto dell’abusivismo commercia-
le». A elogiare l’ente è stato il pre-
fetto di Venezia Vittorio Zappa-
lorto nel corso del periodico Co-
mitato provinciale per l’Ordine e
la sicurezza, al quale partecipa-
no i primi cittadini delle località
balneari. All’ultimo summit per
SanMichele hannopartecipato il
vicesindaco e assessore al Turi-
smo Gianni Carrer e il coman-
dante della Polizia locale Wil-
liam Cremasco. «Estendo i com-
plimenti del prefetto agli agenti

coordinati dal comandante Cre-
masco e alle altre forze dell’ordi-
ne - ribadisce il sindaco Pasquali-
no Codognotto - Sulla spiaggia di
Bibione vengono effettuati servi-
zi ogni giorno e nei fine settima-
na il personale viene impegnato
anche nelle attività di viabilità. Il
contrasto al commercio abusivo
è importante perchè si va ad agi-
re contro chi viola le regole e ven-
de merci di dubbia provenienza
e si tutela l’imprenditoria sana
che paga le tasse e che fa impre-
sa. Resta però fondamentale la
presa di coscienza e la collabora-
zionedei turisti ai quali chiedodi
non acquistare nulla dagli abusi-
vi, in sostanza di non alimentare
in alcun modo la “domanda”».
(M.Cor.)
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Lotta agli abusivi, dal prefetto
complimenti alla Polizia locale

L’EX ESPONENTE DI FDI
DURO COL CENTRODESTRA:
«PROFONDAMENTE
SBAGLIATO APPOGGIARE
IL SINDACO USCENTE»

Sorpresa Traverso
«Mi candido per
il voto del 2025»

Portogruaro

Caorle, veneti e lombardi
riportano a galla la stagione

PREVENZIONE E PRIMO SOCCORSO Due addetti della Castelmonte Onlus
sui quad con cui pattuglieranno le spiagge di Caorle e Bibione
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